



**IKATAN AKUNTAN INDONESIA**  
**WILAYAH JAWA TIMUR**

Nomor : 583/IAI-JTM/AM/XII/2021  
Lampiran : 1 (Satu) Berkas Proposal  
Perihal : Permohonan Kerjasama

**Kepada**  
**Yth. Pimpinan RS Mata Undaan**  
**Jl. Undaan Kulon No.19, Peneleh, Kec. Genteng,**  
**Kota Surabaya, Jawa Timur 60274**

Dengan hormat,

Pengurus Anggota Muda Ikatan Akuntan Indonesia Wilayah Jawa Timur menyelenggarakan kegiatan *6<sup>th</sup> ACCRUED (Accounting Competition and Remarkable Discussion)*, yang akan dilaksanakan pada:

Hari, Tanggal : Sabtu, 19 Februari 2022  
Pukul : 08.00 – 16.50 WIB  
Tempat : Via Aplikasi Zoom

Sehubungan dengan hal tersebut, kami mengajukan permohonan kerja sama berupa *sponsorship* agar acara tersebut dapat berjalan sesuai harapan. Adapun ketentuan kerja sama kami lampirkan dalam proposal *sponsorship*. Demikian surat permohonan kami, atas perhatian dan kehadirannya, kami mengucapkan terima kasih.

Surabaya, 15 Desember 2021

Hormat Kami,

Ketua Anggota Muda IAI Wilayah Jawa Timur

**Mas Tiffany Virdausy Salhami**  
**ANGGOTA MUDA**

Menyetujui,

Ketua IAI Wilayah Jawa Timur

Direktur Eksekutif IAI Wilayah Jawa Timur



**Prof. Basuki, M.Com (Hons), Ph.D., Ak., CMA.,**  
**CA., ASEAN CPA.**

**Sigit Kurnianto, S.E., M.S.A., Ak., CA.,**  
**SAS., AAP-B., ASEAN CPA.**

**GRHA AKUNTAN JATIM**

Jl. Krukah Utara No. 64 Surabaya 60245 phone: (031) 5021125. 5048090  
Email: info@iaijawatimur.or.id - Website: www.iaijawatimur.or.id



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
WILAYAH JAWA TIMUR



**ACCRUED**

Accounting Competition & Remarkable Discussion  
— Transformatif dan Berprestasi —

**ACCRUED** | 20  
22  
ACCOUNTING COMPETITION  
AND REMARKABLE DISCUSSION

**“Redesain Strategi Perusahaan dan  
Value Chain Pasca Pandemi Covid Pada  
Era Digital”**

**PROPOSAL  
SPONSORSHIP**

**6 TH ACCRUED**

(Accounting Competition and Remarkable Discussion)




## INTRODUCTION IAI MUDA

Anggota Muda Ikatan Akuntan Indonesia Wilayah Jawa Timur merupakan sebuah organisasi mahasiswa yang beranggotakan mahasiswa akuntansi dari beberapa universitas di Jawa Timur dibawah naungan organisasi profesi Ikatan Akuntan Indonesia Wilayah Jawa Timur. Anggota Muda Ikatan Akuntan Indonesia memiliki Visi dan Misi sebagai berikut

### VISI

Anggota Muda Ikatan Akuntan Indonesia Wilayah Jawa Timur sebagai roda penggerak yang terintegrasi harmonis untuk berkarya bersama demi sesama

### MISI

1. Terwujudnya profesionalisme organisasi demi peningkatan produktivitas bersama serta menunjang tinggi nilai dan moral
  2. Mewujudkan sistem kerja yang terintegrasi secara utuh
  3. Optimalisasi pengembangan ilmu pengetahuan akuntansi mahasiswa demi memberikan kebermanfaatn
  4. Peningkatan pelayanan prima serta komunikasi efektif baik terhadap mitra, anggota, serta pengurus Anggota Muda IAI Wilayah Jawa Timur
- 

## INTRODUCTION ACCRUED 2021

### Tentang Accrued

ACCRUED (Accounting Competition and Remarkable Discussion) merupakan program kerja tahunan terbesar yang diselenggarakan oleh Anggota Muda Ikatan Akuntan Indonesia Wilayah Jawa Timur, Tujuan diadakannya ACCRUED yaitu sebagai wujud dari kewajiban organisasi Anggota Muda IAI Wilayah Jawa Timur untuk turut berpartisipasi dalam menyiapkan sumber daya manusia yang cerdas dan terampil khususnya di bidang akuntansi.

ACCRUED saat ini sudah memasuki tahun keenam, dimana event sebelumnya telah sukses dilaksanakan oleh Anggota Muda Ikatan Akuntan Indonesia Wilayah Jawa Timur Gen-7. ACCRUED merupakan rangkaian acara besar yakni perlombaan, bakti sosial, dan seminar, dimana pada tahun ini mengusung tema "Redesain Strategi Perusahaan dan Value Chain Pasca Pandemi Covid Pada Era Digital".

Kegiatan ACCRUED tahun ini akan berbeda dari tahun-tahun sebelumnya, Anggota Muda Wilayah Jawa Timur menciptakan sebuah inovasi bersama dengan anggota komisariat yang terdiri dari Anggota Muda Komisariat Malang Raya, Kediri, Jember dan Madura. Penyelenggaraan ACCRUED yang mengusung tema "*Redesain Strategi Perusahaan dan Value Chain Pasca Pandemi Covid Pada Era Digital*" kali ini berasal dari gabungan dari serangkaian acara perlombaan, bakti sosial dan seminar nasional yang diadakan dengan nama rangkaian kegiatan seperti ADVANCE, ACCOUNTANT, ACTION, DICTION, dan ADAPTION, dimana rangkaian acara tersebut akan dilaksanakan pada bulan Desember - Februari 2022.



# TUJUAN DAN MANFAAT KEGIATAN

## TUJUAN INTERNAL



Sebagai bentuk pengabdian serta aksi nyata Anggota Muda IAI Jatim yang berperan sebagai organisasi yang mawadahi segala kebutuhan mahasiswa akuntansi di Jawa Timur khususnya dalam ruang lingkup akademis.



Sebagai bentuk kontribusi dan kepedulian Anggota Muda IAI Jatim untuk meningkatkan mutu dan kualitas pendidikan SDM yang ada khususnya di bidang akuntansi.



Sebagai tolak ukur keberhasilan dan eksistensi Anggota Muda IAI Jatim sebagai organisasi wadah para akuntan muda Jawa Timur.

## TUJUAN EKSTERNAL



Membuka forum nasional, dimana partisipan memiliki kesempatan untuk menyampaikan gagasan/ide yang kritis dan solutif melalui diskusi yang interaktif.



Sebagai sarana untuk memperluas pengetahuan dan wawasan para peserta mengenai dunia akuntansi melalui seminar.

## PENYELENGGARAAN KEGIATAN

Kegiatan ini diselenggarakan oleh Anggota Muda Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) Wilayah Jawa Timur dengan melibatkan empat komisariat yaitu Komisariat Malang Raya, Komisariat Kediri, Komisariat Jember, dan Komisariat Madura.

## JADWAL RANGKAIAN ACARA

Anggota Muda IAI Wilayah Jawa Timur

Nama Kegiatan : ADVANCE (Accounting Due Verability & Tax Competition)

Pelaksanaan : 27 Desember 2021 - 8 Januari 2022, 10-31 Januari 2022, dan 12 Februari 2022

Anggota Muda Komisariat Malang Raya IAI Wilayah Jawa Timur

Nama Kegiatan : ACCOUNTANT (Accounting Competition with Unstoppable Creation, Innovation, and Movement)

Pelaksanaan : 22 Januari 2022, 5 - 6 Februari 2022, & 12 Februari 2022

Anggota Muda Komisariat Kediri IAI Wilayah Jawa Timur

Nama Kegiatan : ACTION (Accounting Competition)

Pelaksanaan : 29 Januari 2022 & 5 - 6 Februari 2022

Anggota Muda Komisariat Jember IAI Wilayah Jawa Timur

Nama Kegiatan : DICTION (Digital Accounting Competition)

Pelaksanaan : 10 Januari - 17 Februari 2022

Anggota Muda Komisariat Madura IAI Wilayah Jawa Timur

Nama Kegiatan : ADAPTION (Accounting Debate Competition)

Pelaksanaan : 28 - 30 Januari 2022

Seminar Nasional ACCRUED 2022

Pelaksanaan : 19 Februari 2022



## **PUBLIKASI**

Segala kegiatan akan diinformasikan kepada masyarakat melalui sosial media yang dishare melalui feed dan story instagram, official account line, twitter, video promosi tiktok, serta dengan cara kerja sama mitra universitas.

## **PESERTA KEGIATAN**

Peserta kegiatan ini adalah Mahasiswa di Perguruan Tinggi seluruh Indonesia, seluruh pelajar SMA/SMK/MA se-Indonesia dan masyarakat umum.



# BENEFIT MENJADI SPONSORSHIP



## Branding

Dengan total peserta lebih dari 1000 orang dari berbagai kota se-Indonesia, acara kami dapat mendukung strategi pemasaran perusahaan sponsor terutama dengan target peserta yaitu pelajar dari SMA hingga mahasiswa serta umum.



## Terpercaya

Penyelenggara acara ini merupakan salah satu bagian organisasi profesi akuntan yang diakui di Indonesia yang telah berdiri selama lebih dari 60 tahun untuk membangun bangsa dalam mewujudkan perekonomian yang lebih baik.



## Berkualitas

Pengisi acara untuk Seminar Nasional 6th ACCRUED nantinya akan diisi oleh Keynote Speaker dan Pembicara yang ahli dalam bidangnya baik dari kalangan praktisi, akademisi, entrepreneur, dan lain sebagainya.



# KETENTUAN SPONSORSHIP



**GOLD**

**Lebih Dari Rp. 5.000.000**

- 1. Undangan Seminar**  
Kami akan memberikan undangan kepada perwakilan perusahaan anda (3 orang) untuk bergabung ke acara seminar 6th ACCRUED secara daring.
- 2. Pengenalan Masing-Masing Perusahaan**  
Kami akan memberikan durasi waktu maksimal 3 menit untuk pengenalan perusahaan saat seminar nasional berlangsung.
- 3. Logo pada Media Publikasi**  
Kami akan memasang logo perusahaan anda pada setiap media publikasi Anggota Muda IAI Wilayah Jawa Timur dan Anggota Muda IAI Wilayah Jawa Timur Komisariat. Seperti poster, virtual background dan lain sebagainya.
- 4. Logo pada Media Sosial**  
Kami akan mencantumkan logo perusahaan anda pada poster di media sosial seluruh Anggota Muda IAI Wilayah Jawa Timur maupun Anggota Muda IAI Wilayah Jawa Timur Komisariat.
- 5. Logo pada Video 6th ACCRUED**  
Kami akan memberikan penampilan logo perusahaan anda pada setiap video yang dibuat untuk publikasi 6th ACCRUED.
- 6. Pemberian File Dokumentasi Kegiatan 6th ACCRUED**  
Kami akan memberikan file dokumentasi dan pertanggungjawaban dari kegiatan 6th ACCRUED kepada perusahaan anda sebagai bentuk rasa terima kasih kami telah mendukung acara 6th ACCRUED.
- 7. Penyebutan Nama Perusahaan**  
Kami akan menyebut nama perusahaan anda sebagai pihak sponsor yang telah mendukung acara 6th ACCRUED.
- 8. Video Profil Perusahaan**  
Kami juga akan menampilkan video profil perusahaan anda pada 6th ACCRUED dengan estimasi waktu pemutaran maksimal 3 menit.
- 9. Pemberian Cendera Mata**  
Kami akan memberikan cinderamata kepada perusahaan anda sebagai bentuk rasa terima kasih kami karena telah mendukung acara 6th ACCRUED.

# KETENTUAN SPONSORSHIP



## SILVER

Rp. 2.500.000 - Rp. 5.000.000

- 1. Undangan Seminar**  
Kami akan memberikan undangan kepada perwakilan perusahaan anda (2 orang) untuk bergabung ke acara seminar 6th ACCRUED secara daring.
- 2. Logo pada Media Publikasi**  
Kami akan memasang logo perusahaan anda pada setiap media publikasi Anggota Muda IAI Wilayah Jawa Timur / Komisariat dan ACCRUED. Seperti poster, virtual background dan lain sebagainya.
- 3. Logo pada Media Sosial**  
Kami akan mencantumkan logo perusahaan anda pada poster di media sosial yang kami, yaitu Anggota Muda IAI Wilayah Jawa Timur/Komisariat dan 6th ACCRUED..
- 4. Logo pada Video 6th ACCRUED**  
Kami akan memberikan penampilan logo perusahaan anda pada setiap video yang dibuat untuk publikasi 6th ACCRUED.
- 5. Penyebutan Nama Perusahaan (Adlibs)**  
Kami akan menyebut nama perusahaan anda sebagai pihak sponsor yang telah mendukung acara 6th ACCRUED.
- 6. Pemberian File Dokumentasi Kegiatan Anggota Muda IAI**  
Kami akan memberikan file dokumentasi dan pertanggungjawaban dari kegiatan 6th ACCRUED kepada perusahaan anda sebagai bentuk rasa terima kasih kami karena telah mendukung kegiatan 6th ACCRUED.

# KETENTUAN SPONSORSHIP



## BRONZE

Rp. 500.000 -Rp. 2.500.000

1. Penyebutan Nama Perusahaan (Adlibs)

Kami akan menyebut nama perusahaan anda sebagai pihak sponsor yang telah mendukung acara Anggota Muda IAI Wilayah Jawa Timur/Komisariat.

3. Logo pada Media Publikasil

Kami akan memasang logo perusahaan anda pada setiap media percetakan kami. Seperti poster, virtual background dan lain sebagainya.

4. Pemberian File Dokumentasi Kegiatan Anggota Muda IAI

Kami akan memberikan file dokumentasi dan pertanggungjawaban dari kegiatan 6th ACCRUED kepada perusahaan anda sebagai bentuk rasa terima kasih kami karena telah mendukung kegiatan 6th ACCRUED.

5. Logo pada Media Sosial

Kami akan mencantumkan logo perusahaan anda pada poster di media sosial Anggota Muda IAI Wilayah Jawa Timur/Komisariat.

## PAKET SPONSORSHIP

No.	Fasilitas	Gold	Silver	Bronze
1	Pemutaran video profil perusahaan	v		
2	Pemberian cinderamata	v		
3	Pengenalan perusahaan	v		
4	Undangan seminar nasional	v	v	
5	Logo perusahaan pada video Accrued	v	v	
6	Logo perusahaan pada media publikasi	L	M	S
7	Logo perusahaan pada media sosial	L	M	S
8	Ad lips MC	v	v	v
9	Pemberian file dokumentasi	v	v	v

**ACCRUED** | 2022  
ACCOUNTING COMPETITION  
AND REMARKABLE DISCUSSION



# KETENTUAN SPONSORSHIP

## 1) Konfirmasi

Konfirmasi persetujuan kerjasama dapat dilakukan maksimal 2 minggu setelah proposal sponsorship ini diterima. Konfirmasi dapat dilakukan dengan menghubungi contact person yang tertera di bawah ini,

Nama : Reza Mega Novalia  
No. Telepon : 0857557385002

## 2) Perjanjian Sponsorship

- a) Pengaturan dan penempatan materi dan bantuan sponsor merupakan wewenang panitia 6th ACCRUED.
- b) Perjanjian kerjasama sponsorship disahkan dengan melakukan penandatanganan oleh kedua belah pihak yaitu panitia penyelenggara 6th ACCRUED dengan pihak sponsorship.
- c) Perjanjian ini akan dilakukan oleh panitia penyelenggara 6th ACCRUED yang membawa mandat dari panitia penyelenggara 6th ACCRUED dengan penanggung jawab dari pihak panitia penyelenggara 6th ACCRUED.
- d) Lembar kontrak kerjasama akan disediakan oleh panitia penyelenggara 6th ACCRUED.
- e) Penyerahan logo perusahaan dilakukan bersamaan dengan penyerahan lembar kontrak perjanjian kerjasama.
- f) Jika didalam pelaksanaan kerjasama terjadi suatu masalah maka dapat diselesaikan dengan jalan musyawarah mufakat.
- g) Dalam keadaan darurat seperti bencana alam, huru-hara, dan atau kejadian yang tidak diinginkan lainnya yang dapat menghambat 6th ACCRUED, maka semua pihak tidak dapat meminta ganti rugi.
- h) Apabila pihak sponsor menghendaki kerjasama atau teradapat hal-hal yang belum diatur di dalam bentuk lain yang menguntungkan pada proposal sponsor ini, maka hal ini dapat dibicarakan langsung kepada panitia penyelenggara 6th ACCRUED.
- i) Penyerahan dana sponsorship bisa dilakukan dengan mentransfer ke rekening Bank Syariah Indonesia : 7105260107 a.n. IKATAN AKUNTAN INDONESIA MUDA JATIM.
- j) Pembatalan :
  - Apabila terdapat pembatalan dari pihak sponsor setelah terjadinya penandatanganan kontrak perjanjian, panitia penyelenggara 6th ACCRUED tidak berhak mengembalikan uang ataupun fasilitas yang diberikan.
  - Apabila terdapat pembatalan dari panitia penyelenggara 6th ACCRUED, uang dan fasilitas yang diberikan akan kembali 100%



LEMBAR PENGESAHAN  
PROPOSAL SPONSORSHIP  
6<sup>th</sup> ACCRUED

(ACCOUNTING COMPETITION AND REMARKABLE DISCUSSION)

PENGURUS ANGGOTA MUDA IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
WILAYAH JAWA TIMUR  
PERIODE 2021 – 2022

Surabaya, 26 November 2021

Hormat Kami,

Ketua Anggota Muda IAI Wilayah Jawa Timur



Mas Tiffany Virdausy Salhami  
**ANGGOTA MUDA**

Ketua Pelaksana 6<sup>th</sup> ACCRUED (*Accounting  
Competition and Remarkable Discussion*)



Danty Aulia Rachmawati

Menyetujui,

Ketua IAI Wilayah Jawa Timur



Prof. Basuki, M.Com (Hons), Ph.D., Ak., CMA.,  
CA., ASEAN CPA.

Direktur Eksekutif IAI Wilayah Jawa Timur



Sigit Kurnianto, S.E., M.S.A., Ak., CA.,  
SAS., AAP-B., ASEAN CPA.



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
WILAYAH JAWA TIMUR



**ACCURED**

Accounting Competition & Remarkable Discussion  
— Transformasi Menuju Masa Depan —

## **PENUTUP**

Demikian proposal kerjasama ini kami susun dengan harapan agar pelaksanaan acara ACCURED ini dapat berjalan lancar sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan. Semoga proposal ini dapat menjadi pedoman bagi pihak yang membutuhkan.

### **CONTACT PERSON**

**NAMA** : Reza Mega Novalia  
**NOMOR HP (WA)** : 085755738502

### **REKENING**

**NAMA BANK** : Bank Syariah Indonesia  
**NO. REK** : 7105260107  
**NAMA REKENING** : a.n Ikatan Akuntan Indonesia Muda  
Jatim



FORMULIR SPONSORSHIP RANGKAIAN ACARA  
6TH ACCRUED  
ANGGOTA MUDA IAI WILAYAH JAWA TIMUR

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : .....

Jabatan : .....

Perusahaan : .....

Alamat : .....

Telepon : .....

Email : .....

Menyatakan bersedia kerja sama menjadi Sponsor :

KATEGORI SPONSOR	BERI TANDA TICK MARK (V) PADA KATEGORI YANG DIPILIH
SPONSOR GOLD	
SPONSOR SILVER	
SPONSOR BRONZE	

Untuk pelaksanaannya harap saudara menghubungi :

Nama : .....

No. HP : .....

Email : .....

Surabaya, ..... 2021

(.....)

Nama Terang dan Stempel Perusahaan